



## UNE MEDAILLE AU CHAMPIONNAT ACADEMIQUE !!

publié le 31/03/2024

Le Bronze aux acad, après l'Or aux départementaux !!

### Descriptif :

Après s'être fait une frayeur à la poutre en fin de compétition, qui aurait pu leur coûter le podium, nos cinq gymnastes ont arraché dans la douleur une médaille au combien méritée !!

*Nos cinq gymnastes, assistées de nos deux jeunes officiels (juges validés au niveau académique) ont ramené ce mercredi 27 mars 2024, après une journée épuisante, une magnifique médaille de bronze des championnats académiques de gymnastique artistique à Poitiers.*

Après avoir assistées à la première rotation dans les tribunes, nos gymnastes entrent en scène vers 12h avec comme premier agrès le saut de cheval. Les lunes s'enchaînent avec aisance et rigueur et nos gymnastes passent la première étape avec style et réussite. C'est ensuite au tour des barres asymétriques d'attendre notre équipe. La pression se fait ressentir et les premières erreurs apparaissent sans pour autant déstabiliser nos élèves et elles se présentent à la poutre pour le troisième agrès. C'est alors que la catastrophe arrive, après un gros déséquilibre de notre jeune coach (capitaine) sur un pivot qu'elle maîtrise normalement à la perfection, c'est une double chute pour la suivante puis une dernière chute sur la sortie de la troisième gymnaste, ... Le podium semble s'envoler à ce moment de la compétition.

C'était sans compter le mental exceptionnel de nos filles car elles se sont magnifiquement reprises lors du dernier agrès : le sol. Agrès extrêmement difficile car on se sent seul au monde sur le grand praticable, devant les tribunes pleines de spectateurs. Les filles réussissent un quasi sans faute exécutant à la perfection leurs quatre enchaînements. L'espoir d'une médaille pouvait enfin revenir ... sans aucune certitude.

Après une longue après-midi d'attente, la remise des récompenses s'effectuent vers 16h30 en partant de la 10ème place et on espère ne pas entendre notre nom avant le podium ... la 4ème place revient au collège de Pons ... nos filles ont le sourire !!!

Les championnes académiques étaient imbattables 231 pts sur 240 possibles, les 2ndes ont 224,2 et nous obtenons 218 pts (6 de plus que l'an dernier).

**BRAVO AUX GYMNASTES : 3èmes meilleure équipe de la Région POITOU-CHARENTES.**

**Merci à elles pour ce magnifique moment qu'elle m'ont fait vivre ... je suis extrêmement fier d'elles.**

**Bravo à Colline DHAINAUT, Sana DAOUDOU, Manon DOUMEAU, Lona LIBEAU, Eléa BOUCHER et nos deux jeunes juges sans qui tout cela ne pourrait avoir lieu : Kimberley FOLMER et Ema HAULBERT.**

